

Dauphine L. 22/05/07

MONTÉLIMAR



GENS D'ICI

André Priéto La musique en famille

MALATAVERNE. André Priéto et sa guitare, c'est une histoire d'amour depuis ses 19 ans. Originaire de Béziers, il apprend le métier sur les scènes de Provence puis du Dauphiné. Et avec un petit orchestre de bal, André parcourt les routes et remporte un joli petit succès, dans les années 80 avec des chansons "optimistes" de cabaret. Il partage sa scène avec Michel Jonasz, Gérard Lenorman ou encore Michèle Torr. C'est à Nouméa qu'il posera sa guitare et produira un enregistrement de 12 titres. « Ma notoriété a vraiment débuté là-bas » confie-t-il. En Nouvelle-Calédonie, André fera la première partie d'un concert de Cabrel. Il ajoute : « J'ai commencé à composer. Jusque-là, je me contentais d'interpréter ». Le soleil, le paysage et les rencontres qu'il fera lui serviront de muse. Mais « il faut oublier l'exotisme » quand on a

trois enfants qui doivent faire leurs études. C'est alors le retour à la métropole, direction Montpellier en 1982. « J'ai commencé à faire les chroniques nationales, Chorus, Paroles et musiques » se souvient André. Son premier album, "Mes origines... Je vous rejoins", et son second en 2000, "D'hier à demain", il les a commercialisés avec un système de souscription. Il y a un an, André Priéto s'est installé à Malataverne. La musique, c'est à présent une affaire de famille, puisque ses trois enfants l'ont rejoint - dont sa fille membre du groupe Shim Sham - et son gendre ! Bien décidé à se faire connaître dans la région, il a déjà donné quelques concerts. Il s'est produit récemment à Lablachère et Chabrillan, et sera prochainement en concert à Cruas... Tous renseignements sur : www.andreprieto.fr <http://www.andreprieto.fr/>